



DR. GÜNTHER DOMKE SCHULTZ.

Pesar por fallecimiento de destacado médico y exdecano de la UdeC

Este fin de semana se dio a conocer el fallecimiento del destacado médico y exdecano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción, Dr. Gunther Domke Schultz. Desde la facultad se indicó que “se informa el fallecimiento del Dr. Günther Domke Schultz, quien fuera decano de la Facultad de Medicina entre los años 1973 y 1975 y posteriormente entre 1980 y 1982”.

Se añadió que la universidad “valora el aporte que durante toda su vida realizó el Dr. Domke al desarrollo académico e institucional universitario y como comunidad extiende sus condolencias a su hija, hijos y familia”.

Desde el Colegio Médico Concepción se indicó que “fue un académico de larga trayectoria en la Universidad de Concepción, creador de la Unidad de

Medicina Nuclear en el Hospital Regional de Concepción y de la primera unidad de Ecotomografía de la ciudad en 1977. Fue fundador de la Sociedad Chilena de Biología y Medicina Nuclear en 1975, siendo su presidente en varios periodos”.

El doctor Germán Acuña indicó que “el doctor Domke era multifacético. Fue decano y concejal. También fue innovador y su familia lo recuerda con cariño porque él tenía una forma que, de lejos, parecía seria, pero era muy querendón”.

“Los médicos de Concepción que tuvimos la oportunidad de conocerlo lo recordamos de la misma forma. Era una persona que tenía múltiples capacidades y entregó lo mejor de sí en el mundo académico, político, en la innovación y en la esfera familiar”, cerró Acuña. ☺